
GP-RIM-0761/2024

Sorocaba, 29 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0782/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador
Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer informar
sobre a instalação e manutenção de semáforos sonorizados para atendimento  dos  deficientes
visuais, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de Mobilidade:

1) A manutenção do sistema semafórico destinado às pessoas com deficiência
é constante. Assim que os técnicos detectam o problema ou recebem informações, providenciam
a devida avaliação para solução do problema apresentado. Neste caso específico, o equipamento
está em manutenção.

2) A manutenção destes  pontos  acontece  com vistorias  mensais,  onde são
substituídas as botoeiras que param de funcionar ou quebradas por algum tipo de vandalismo.

3) As  duas  últimas  botoeiras  sonoras  implantadas  foram  as  da  rua  Prof.
Toledo x Rua Sete de Setembro e rua Barão do Rio Branco x Rua da Penha. Ambas foram
implantadas em maio/2020.

4) Há solicitações de botoeira Sonora nos locais abaixo:
- Ramo C no TSA
- Rua São Bento
- Av. Dr Afonso Vergueiro x Rua Miranda Azevedo
- Av. Dr Afonso Vergueiro x Travessia TSA
- Rua Padre Luiz x Av. Afonso Vergueiro
- Av Com. Pereira Inácio x Rua Pandiá Calógeras 
- Av Washington Luiz x Av. Com. Pereira Inácio
Estes locais estão inseridos no cronograma de implantação e serão atendidos

assim que o processo de aquisição de botoeiras for concluído. Cada botoeira custa em torno R$
3.500,00 (trés mil e quinhentos reais).

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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